
U ltim a s e s ió n  d e l 
18 de enero de 1955»

NACIONAL

¿ La ú lt im a  s e s ió n  p a ra  d i s c u t i r  e l  p ro y ecto  de r e 
forma de l a  F a c u lta d  de F i l o s o f í a  y. jL e tr a s , :  l a  c e le b r ó  el* 
Consejo Técnico- de la - p r o p ia  ^Facultad e l  18- de .enero de -  
1955* señorita^ R igu elm e d ió l e c t u r a ,  a l  p lan  d e -E stu d io s  
d e l  C olegio  d e .G e o g r a f ía , - e l  ú ltim o •plan.por d i s c u t i r ,  ex
p lica n d o  d eta llad am en te  „las .m a te r ia s .G e n e r á le s ,v M o n o g r l f i -  

í_cas, E ed ag ógicas  y O p ta tiv a s  'que deben c u r s a r  qu ien es s i —  
g a n , l a  c a r r e r a  de m aestros  en G eo g ra f ía  e h izo  asimismo —  
l a s  in d ic a c io n e s  r e l a t i v a s  a l  ordenamiento y s e r i a c i ó n  de 
e s a s  m a te r ia s ?  E l .  P la n  :fuá aprobado ^por.-unanimidad de vo^-r 
to s ,*  s i n  h a b e r  hecho: ninguna o b s e r v a c ió n ’por p a r te  de lo s  * 

■ C o n s e je r o s .> i * * « A .» Xi ■ z _ r
i E l  D ir e c to r  h izo  Anotar queruna 'vez aprobando e l  p ro

y e c to  de Reforma j  sus p la n e s  de e s t u d i o e l  .problema mas 
s e r i o  que h a b ía 1 que ;a f r d n ta r  en. la..• „a p l i c a c i ó n  -del nuevo" —  
p la n ,  .iba: a -h a c e r * e l .  "de la ic o lb c a c ió n ^ d e  l o s  “p ro fe so res^  *- 
pero .que l a - D i r e c c i ó n 2t r a t ‘a r í a i Tde .apli'c a r l o 1/-sin l e s i o n a r  -  
lo s -d e r e c h o s  de> un só lo f  p r o f e s o r  d é - l a . f a c u l t a d . 'E n t r e  l a s  
medidas :que-;pe hsaba a p l i c a r  p á ra  t ta l^ o b je to ',  e~staban desde 
luego, ,1a-de c r e a r  Ovarios-grupos :de u ñ ád se la  .m ateria  6' a s i g  
n a tu ra  y;, l a  jáe. g e s t io n a r r a n t e  ' l a s  a u to r id a d e s  ^ n iv e r s i t a ^ -  
r i a s  l a  .c re a c ió n  de p la z a s ^ e n io t r a s  ;F á c u lta d e s -o .  dependen
c i a s  U n i v e r s i t a r i a s ,  rpara* o f r e c e r la s »  a illos1 p ro f  esores^que*^ 
ñ o-.entren  d entro  de i o s / c u a t r oCde jm ateri'as -que forman e l  -- 
nuevo p la n  de e s tu d io ;  rdichas -p lazas e s t a r a n  b ie n  remunera 
das y b e n e f i c i a r a n 1 v en ta josam en te  a‘ esos'¡> m aestros  s i n  que 
p ie rd a n  :sus d erech os* E l  'p r o fe s o r  :Hem á n d e z.:Luna s u g ir ió  -  
.que 'p a r a . ,r e s o lv e r  e s t e  problema-'-de4 c o lo c a c ió n  de>:profé s o s 
a les  adentro d e l  nuevp 'p lañ ese  :suspendan .lo s- cu rsos  * de 'aque
l l o s  m aestros  que ten gan  menos de t r e s  años, ya que l a  le y  
no l o s  p r o te g e ,  y que l o s  m aestros  que no tengan alumnos -  
durante  t r e s  años c o n s e c u t iv o s ,  se g e s t io n e  su cambio a la  
P r e p a r a t o r ia  o a o t r a  dependencia U n i v e r s i t a r i a ,  s i n  l e s i o
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n ar en lo  mas mínimo sus derechos ad q u irid o s  en e l  e j e r c i 
c io  de su c a r r e r a .  Propuso tam bién que e l  Consejo  Térmico 
c o n c e d ie r a  a l  D ir e c to r  de l a  F a c u lta d  am plias f a c u l t a d e s  -  
p a ra  s o r t e a r  I c e s  problemas de c a r a c t e r  a d im in is t r a t iv o  que 
se p re s e n te n  con motivo de l a  a p l i c a c ió n  d el nuevo p la n  —  
s i n  n eces id ad  de t e n e r  que r e u n ir  de nuevo a l  Consejo T éc
n ic o *

E l  Dr. F r a n c is c o  Larroyo propuso que e l  p ro y ecto  aca  
bado de aprobar fu e r a  entregado por e l  propio  Consejo T écn i 
co en masa a l  señor R e c to r  de l a  U niversid ad  y se l e  p i d i e 
r a  conv ocar a l  Consejo U n iv e r s i t a r io  lo  mas pronto que f u e 
r a  p o s ib le  p ara  que se d i s c u t i e r a  y l e g a l i z a r a .  E l  propio  -  
m aestro Larroyo propuso que a l  e n tr e g a r  e l  p roy ecto  aproba
do a l  S r .  R e c to r  se l e  d i j e r a  que l a  F a c u lta d  de F i l o s o f í a  
y L e t r a s  no fu n c io n a r á  en e l  año de 1955 s i  no es  conforme 
e l  nuevo P la n  que acababa de aprobar e l  Consejo T écn ico  y -  
que por lo  mismo se l e  s u p l ic a b a  a l a  R e c t o r ía  convocar lo  
mas pron to  que fu e r a  p o s ib le  a l  Consejo U n iv e r s i t a r io  p ara  
que una vez aprobado -e l mismo p la n  tu v ie r a  l a  F a c u lta d  dere 
cho a a b r i r  l a s  in s c r ip c i o n e s  del nuevo año.

E l  D ir e c to r  de l a  F a c u lta d  dio l a s  g r a c ia s  a l o s  s e 
ñ o res  C o n se je ro s  por h aber co n cu rr id o  h a s ta  e l  f i n a l  d e l  pe 
r ío d o  permanente de s e s ió n  d e l Consejo T écn ico  y l o s  f e l i c i  
tó  por e l  i n t e r é s  que dem ostraron en l a s  d is c u s io n e s  y apro 
b a c ió n  d e l  p ro y ecto  de Reforma de n u e s tr a  F a c u lta d ,  a s i  mis 
mo l o 8 i n v i t ó  p ara  que dentro  de ocho d ía s  se re u n ie ra n  en 
l a s  o f i c i n a s  de l a  R e c t o r í a  y h a c e r  e n tre g a  a l  R e c to r  de l a  
U niv ersid ad  d e l  p ro y ecto  de Reforma acabado de aprobar©
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